

# RESKRIM

## Polres Ciamis Gelar Patroli Dialogis di Stasiun Ciamis untuk Dukung Arus Balik Operasi Lilin Lodaya 2024

Ciamis - [CIAMIS.RESKRIM.ID](http://CIAMIS.RESKRIM.ID)

Jan 2, 2025 - 10:07



Ciamis – Dalam rangka mendukung pengamanan Operasi Lilin Lodaya 2024-2025, personel Satuan Samapta Polres Ciamis melaksanakan patroli dialogis di Stasiun Ciamis pada Rabu (2/1/2025) mulai pukul 00.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang memanfaatkan layanan transportasi kereta api, khususnya saat arus balik pascalibur Natal dan Tahun Baru.

Dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M., patroli melibatkan unit Dalmas Sat Samapta Polres Ciamis dengan sarana prasarana enam unit kendaraan dinas roda dua (R2).

Selama kegiatan berlangsung, petugas melakukan beberapa langkah preventif, Memberikan imbauan Kamtibmas kepada masyarakat agar tetap waspada dan menjaga barang bawaan saat bepergian, Berkoordinasi dengan Kepala Stasiun Ciamis untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama periode arus balik dan Memberikan rasa aman kepada masyarakat dengan kehadiran personel polisi di lokasi.

Diharapkan dengan Kehadiran polisi di lapangan berhasil menciptakan rasa aman dan nyaman. Potensi tindak kejahatan dapat diminimalkan, dan masyarakat diingatkan untuk lebih waspada terhadap barang bawaan mereka.

Selama pelaksanaan patroli dialogis, situasi di sekitar Stasiun Ciamis terpantau aman dan kondusif. Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polres Ciamis dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam mendukung kelancaran arus balik setelah libur panjang.

Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M., mengimbau masyarakat untuk terus mematuhi aturan dan berkoordinasi dengan petugas di lapangan apabila membutuhkan bantuan atau informasi terkait keamanan. "Kami hadir untuk memastikan masyarakat dapat kembali ke aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman," ujar AKP Cecep.

Polres Ciamis akan terus meningkatkan pengawasan dan pelayanan dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024, demi menciptakan suasana kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,